

相野谷中だより

紀宝町立相野谷中学校発行
令和2年 11月5日
第 11 号

文化祭を開催します

11月14日(土)に相野谷中学校文化祭を開催します。新型コロナウイルス感染予防のため、今年度の文化祭は内容の変更や時間を短縮して行うことになりました。

毎年、保護者の皆さまや地域の皆さまに、たくさん参加していただき、楽しんでいただいていたのですが、下記のように変更して行いますので、ご理解ご協力をお願いします。

また、発熱や咳などの症状がある方は来場をご遠慮ください。お車でお越しの方は大里多目的集会施設への駐車をお願いします。

今年度の変更点

- 生徒のご家族や身内の方・来賓の方のみの参観とし、一般開放は行いません。
- 半日みの開催にします。(9時30分～12時20分、展示は12時50分まで)
- 模擬店(ふるまい)は中止します。生徒は弁当を持参します。
- 参観者は受付でお名前の記入、マスクの着用、手指消毒をお願いします。
- ソーシャルディスタンスを保つため、椅子の数を減らし間隔を広くとります。

文化祭当日の日程及び内容

本年度テーマ 『笑顔 輝け』

【舞台発表(体育館)】9:30～12:20

9:40 招待演奏 『熊野水軍太鼓』

10:30～ 各学年発表 1年『人権学習(福祉体験)』

2年『職場訪問学習』

3年『地域学習』

12:00～ 全校発表 合奏『星に願いを』

合唱『地球星歌 ～笑顔のために～』

【展示発表(校舎1階多目的ホール)】9:30～12:50

保護者及び参観者の方は12:50までにご覧ください。

【生徒の午後の日程】

12:20～ 昼食(弁当を持参してください)

12:50～ 展示作品鑑賞

13:30～ 片付け、反省

15:00頃 下校予定

地区中学校新人体育大会が行われました

10月24日(土)に卓球は熊野市体育館、ソフトテニス山崎運動公園テニスコートで大会が行われました。

卓球は、個人戦でダブルスの部、シングルの部が行われ、ダブルスの部では、榎本結斗・向井竜雅ペアが1回戦を勝利しました。

シングルの部でも男子の榎本結斗さん、女子の田畑芽依さんが1回戦を勝利しました。卓球部は全員1年生で初めての大会でしたが、慌てることなく、1球1球ていねいに打ち返していました。試合を重ねるごとに動きもよくなり、相手のカットボールにも対応していました。



ソフトテニスは男子の産屋敷彩人・向井悠祐ペアは1回戦入鹿中学校のペアに勝ち、2回戦に進みました。女子は2ペア出場しましたが1回戦惜敗でした。

オープン戦に出場した、上地千夏さんは新鹿中の生徒とペアを組み、オープン戦の部で優勝しました。



軟式野球は、12月5日(土) くまのスタジアムで試合が行われます。

新人戦後、下校時刻が16時45分になり、練習時間が短くなっています。少しの時間を大切に使い、春の大会に向けてがんばって練習をして下さい。

大会を終えた生徒の言葉を紹介します。

卓球部 田畑芽依

初めての新人戦でみんな緊張していたと思いますが、みんな練習したことを発揮できていたと思います。次の大会ではこの経験を活かして、がんばっていきましょう。これからはみんなとアドバイスをしながらもっと上を目指していきたいです。

ソフトテニス部 尾子あい

私は1回戦矢渕中のペアと戦いました。緊張もあって思うところに打てなくて、1対4で負けてしまいました。悔しかったです。男子は1回戦を勝っていてすごいと思いました。だから練習をして次は勝てるようにがんばりたいと思います。

3年生地域学習(三反帆に乗ってきました)

地域の歴史や文化を知ること、自分たちの住む地域の良さを発見する取り組みの一環として10月23日(金)に熊野川体感塾で地域学習を行いました。

塾長の谷上嘉一さんから、昔、熊野詣では、上流の熊野本宮大社から下流にある熊野速玉神社の間、川舟を使って参詣したことや昭和の初期には三反帆と筏下りが熊野川の風物詩であったこと、川舟は人や荷物を運ぶのに必要だったことなど、『熊野川の歴史、熊野川と生活との関わり』について話していただきました。

熊野川は世界で唯一の川の世界遺産であること、紀宝町には熊野川を含め3つの世界遺産があることも教えていただきました。

川舟工房では、使用する木材や釘、道具を見せていただきました。三重県で川舟を作る職人さんは谷上さん一人で、一隻造るのに約2カ月かかることを聞き、生徒は驚いていました。

最後に、谷上さんが造られた川舟(三反帆)に乗せていただき、熊野川の自然を体感するとともに、御船島など世界遺産を間近に見ました。

貴重な体験をさせていただいた1日でした。



任命式、後期生徒総会、表彰式がありました

10月23日(金)、後期の生徒会役員、学級役員、生徒委員会の任命式を行いました。

任命式のあと、後期の生徒総会が開かれ、3月までの生徒会の活動や委員会の計画について話し合われました。

生徒会執行部からは、「あいさつを積極的にする」「みんなが協力して助け合う」「地域との交流を深める」などの目標を全校生徒に伝え、楽しい学校にしていこうと呼びかけていました。

また、文化祭のスローガン『笑顔 輝け』を発表し、「文化祭を成功させよう」と呼びかけました。

委員会の各委員長からは、後期に取り組む活動内容を説明し、承認を受けました。



表彰者

県中学生新人ソフトテニス選手権大会南郡予選 3位 産屋敷彩人・仮屋翔馬ペア
 青少年読書感想文三重県コンクール地区審査 佳作 梁村瞳子

土曜授業(学校公開Day)について

11月21日(土)に土曜授業を行います。この日は学校を公開しますので、ぜひお子さまの様子を見に来てください。

1限目は各クラスで授業を行います。2・3限目は三重大学より川口 淳 准教授を講師に招き、防災学習を行います。防災についての話をしていただきながら、防災対応ゲーム(クロスロード)を行います。生徒と一緒に保護者の方も参加していただくとより効果的な学習になります。ぜひ、一緒にゲームに参加してください。

今後の主な予定 ※変更になる場合があります。

11月	5日	木	あいさつ運動 緊急地震速報訓練 10:00~
	10日	火	育友会役員会 18:30~
	14日	土	文化祭 (生徒は弁当持参)
	16日	月	振替休業日
	18日	水	3年生実力テスト
	21日	土	土曜授業日 学校公開 Day 防災学習(2・3限目)
	22日	日	ソフトテニスシングルス大会南牟婁地区予選 (鶴殿運動場テニスコート)
12月	28日	土	紀南図画習字作品展 (田代体育館) 29日まで
	2日	水	期末テスト
	3日	木	期末テスト
	5日	土	地区新人体育大会(軟式野球) くまのスタジアム ソフトテニスシングルス大会南牟婁地区予選予備日
	6日	日	地区新人体育大会 予備日
	7日	月	校区人権フォーラム あいさつ運動
	11日	金	校区人権フォーラム 予備日
	15日	火	個別懇談会(1日目) 文化芸術鑑賞ワークショップ (2, 3限)
	16日	水	個別懇談会(2日目)
	17日	木	個別懇談会(3日目)
1月	22日	火	給食終了
	23日	水	終業式
	8日	金	始業式 あいさつ運動
	12日	火	3年生実力テスト 給食開始
	19日	火	文化芸術鑑賞 (午後)
1月	23日	土	土曜授業日 学校公開 Day 消費生活出前講座 (ネット・モラル)
	27日、28日		3年生中間テスト

